

Alertan sobre peligro de situación epidemiológica compleja en Cuba



Alertan sobre peligro de situación epidemiológica compleja en Cuba/PL

La Habana, 8 abr (PL).- El ministro de Salud Pública de Cuba, José Ángel Portal advirtió que el tercer rebrote de la pandemia de la Covid-19 más que un riesgo es un gran peligro para el país caribeño.

Es necesario no perder la percepción de riesgo, y estamos obligados a reducir los casos en Cuba que ya son altas las cifras, pues de lo contrario, tal situación pondría en jaque al sistema de salud y malograría los esfuerzos realizados en la lucha contra el virus SARS-CoV-2, dijo Portal en el espacio radiotelevisado Mesa Redonda de este jueves.

Tenemos reserva de camas, más laboratorios de Biología Molecular y cobertura para seguir asimilando nuevos casos en nuestras instalaciones, los centros de salud no han colapsado, aseguró el titular.

No se puede perder la autorresponsabilidad, incluso el hecho de participar en los ensayos clínicos con los candidatos vacunales, no es motivo para abandonar las medidas higiénico-sanitarias, ni el distanciamiento físico y el uso del nasobuco, enfatizó Portal.

La directora de investigación del Instituto de Medicina Tropical Pedro Kourí, María Guadalupe Guzmán, explicó que existen variantes de interés de salud pública y de preocupación.

Cuba mantiene la vigilancia genómica, pues es de gran interés para el país, donde circulan cinco mutaciones y con más incidencia la variante D614G, comentó.

Existe en la isla un incremento paulatino de la cepas originalmente detectadas en Sudáfrica y California, Estados Unidos, y aclaró que solo tres casos fueron reportados con la variante del Reino Unido.

La mutación D614G está en todas las provincias y es la que prevalece en la nación caribeña, pero se viene imponiendo la detectada en Sudáfrica, precisó Guzmán.

Sobre la efectividad de las vacunas ante las nuevas variantes, el presidente del Grupo Empresarial de Industrias Biotecnológica y Farmacéutica (BioCubaFarma), Eduardo Martínez explicó que las utilizadas en el mundo hasta ahora han dado resultado.

En el caso de las cubanas, se aplicarán una tercera dosis para reforzar la inmunidad de la población.

Tenemos resultados de que nuestras vacunas tienen un alto nivel de inmunización, pero hay que esperar a los estudios de efectividad, no obstante, tenemos confianza en nuestros candidatos vacunales, sentenció el experto.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/253447-alertan-sobre-peligro-de-situacion-epidemiologica-compleja-en-cuba>



Radio Habana Cuba